

DECLARACIÓN

Frente a las elecciones presidenciales realizadas ayer domingo en el país hermano de Venezuela, el Frente Amplio de Uruguay emite la siguiente declaración:

1. Saluda que la jornada electoral transcurrió en paz, demostrando el comportamiento cívico y pacífico del pueblo venezolano, fundamentales para el fortalecimiento democrático.
2. Espera la publicación, por parte del Consejo Nacional Electoral, de la totalidad de las actas con los datos desglosados por mesa electoral, elemento fundamental para la transparencia, credibilidad y legitimidad de los resultados de la elección.
También está atento a los informes de los observadores del Centro Carter y el Panel de Especialistas de ONU.
3. Reafirma que, una vez cumplidas las condiciones anteriores, los resultados deben ser respetados por todos los candidatos y por la comunidad internacional.

SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 29 de julio de 2024.